



## Seminario abordará desarrollo tecnológico y oportunidades de la Provincia de Arauco

Hoy se desarrollará en Cañete el Seminario de Innovación y Desarrollo Tecnológico, un evento clave que reunirá a expertos del sector público, privado y académico, para abordar desafíos y oportunidades en la Provincia de Arauco y también a nivel regional.

Este seminario es una iniciativa organizada por el Círculo Eco-

sistema Emprendedor Territorio Arauco (Ceeta), la Corporación de Adelanto y Desarrollo de la Provincia de Arauco (Corparauco), Ditnova y la Municipalidad de Cañete. La actividad brinda la posibilidad de que emprendedores, empresarios y estudiantes de toda la Provincia de Arauco puedan conocer instituciones, empresas y programas que trabajan

innovando en el área forestal, agrícola, turística, alimentaria y marítima.

El gerente de Corparauco, Andrés Sanhueza, destacó que "permite integrar la iniciativa privada, como la empresa Ditnova, liderada por Víctor Rosales, con la visión pública de la Municipalidad de Cañete y nuestra visión como corporación, sumando, tam-

bién, la visión del Círculo Ceeta, lo que ha permitido darle sentido a un seminario que busca poner en valor la innovación y demostrar que es factible desarrollarla".

La instancia, en su primera versión, de llevará a cabo este jueves de 09:00 a 13:00 horas en el auditorio de la Municipalidad de Cañete y contará con diversas exposiciones.



*Participarán actores del mundo público, privado y la academia.*